



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

19/07/2024

LEGISLATIVO

Legisladores chocan en Comisión Permanente

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Vino el debate político en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión donde terminaron dándose hasta con la cubeta, “tendremos mayoría absoluta”, insistió **Benjamín Robles** al bloque opositor, además, afirmó que tiene la representación, el pueblo de México les dio la mayoría y habrá reforma Judicial. La senadora, Kenia López Rabadán, refutó a **Benjamín Robles** afirmándole que eran lamentables sus expresiones y que ni en el triunfo se saben comportar.

https://drive.google.com/file/d/1oK2VhbE_RPvIECanGqdPH6qtX11SVC_y/view